
 

 

 

 

 

PROCES-VERBAL DU CONSEIL DE LIGUE 
 

Date 30 novembre 2022 Lieu Visioconférence 

Présents 

Madame C. AZEDE 

Messieurs Jean DARTRON, Guy MANETTE, Lucien GALVANI, Teddy FLEREAU, 

Stéphane ZAMORE, Mickael MERABLI, Jean-Charles ALCOOL, Philippe MAQUIABA, G. 

PINSON, V. RAMLALL, R. SAINT-VAL, Th. COLOMBO, J. MARTIAL, Y. SELBONNE 

Excusés 
Mesdames C. CHAUDRIN-RABOTTEUR et S. SERMANSON 

Monsieur Bruno Edom 

Absents Messieurs Eric NESTAR et E. ELIE 

Assistent F. LOUIS (CTR), S. ZABEAU (Président CRA) 

 

Ouverture de la séance à 19h00	

Le Président ouvre la séance et remercie l’ensemble des membres pour leur présence à ce Conseil de 

Ligue.  

Le Secrétaire général présente l’ordre du jour.  

1. Présentation	Présentations	des	comptes	2021	(Expert-Comptable)		

L’expert-comptable	de	la	Ligue	présente	les	comptes	pour	l’exercice	2021-2022.		

Après	échanges	et	débats,	 les	membres	s’accordent	sur	 l’importance	des	actions	à	mener	pour	

maintenir	le	cap	de	la	Ligue,	notamment	au	niveau	de	la	dette	des	clubs.	Enfin,	ils	valident	cette	

proposition	qui	sera	présentée	aux	sociétaires	lors	de	la	prochaine	Assemblée	Générale.		

	

	



 

 

	

	

2. Point	d'étape	sur	les	quatre	semaines	de	l'arbitrage	(S.	Zabeau)		

Après un point sur le nombre d’arbitre, Steeve Zabeau, Président de la CRA, présente les actions 

menées lors des « Quatre semaines de l’arbitrages » et réalise un bilan des FIA.  

Il rappelle en outre qu’au 28 février 2022, les clubs qui ne répondent pas critères en matière d’arbitres 

seront sanctionnés.  

Après échanges et débats, les membres s’accordent sur les actions à mener en vue de développer 

l’arbitrage local.  

3. Point	sur	le	dispositif	5	000	terrains	-	Validation	des	sites	(G.	Manette)		

Guy Manette, 1er Vice Président, présente le plan 5000 terrains de l’Agence Nationale du Sport. Il s’agit 

d’un dispositif qui vise à accompagner le développement de 5 000 équipements sportifs de proximité 

d’ici 2024.  

4. Point	sur	le	NAMING	féminin	(Président)		

Le Président réalise une présentation du naming mis en place avec la Société SIAPOC pour la Ligue 
Régionale Féminine.  

Les membres du Conseil de se félicitent de la mise en place de ce partenariat qui s’inscrit dans le 
volonté de développement du football féminin en Guadeloupe.   

5. Point	sur	les	licences	(Directeur)		

Le Directeur réalise un point sur l’évolution des licences.  

Les membres du Conseil de Ligue s’accordent sur le fait qu’il faut continuer le travail de fonds mis en 
place pour recouvrer le niveau de licence ante covid.  
 

6. Points	divers		

Aucun. 

 


